
あ さ い ち 旭一中だより

あいさつ さわやか いつでも ちいきと 第８号
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【教育目標】 持ち味をいかして主体的に行動する生徒の育成 旭市立第一中学校

１ 旭市総合防災訓練に参加

昨年に引き続き、一般的には夏休みの最終日となる９月１日(日)防災の日を登校日として、
今年は市の総合防災訓練に参加しました。将来地域の担い手となる生徒たちに、地域の方々
とも触れ合いながらいざという時の様々な動きを知ってほしいと考えてのことです。この度
の台風被災体験と合わせて、生徒たちの防災に対する意識・心構えは大きく高まったものと
信じます。また、これを機に生徒と地域住民との交流がより盛んになればうれしいことです。

２ 毎日必ず寝る前に、歯磨きと授業のふり返りを！
３日の始業式で、２年生の大橋花音さんが「２学期の抱負」を発表しました。勉強、部活

動、行事のそれぞれについて決意を述べながら、学校を支えていく力になれるように考えて

行動していきたいと話してくれました。特に、「その日の授業のふり返り

を徹底して行おうと考えました」と、毎日継続して復習に力を入れてが

んばろうとしていることを表明してくれたのはうれしいことでした。

たくさんの生徒が、就寝前の と を

毎日実践し、健康も学力も、今以上に向上させてくれることを願っています。

学期末の各種アンケートにおいてよい結果が出ることを楽しみにしています。

３ バレーボール用具を寄付していただきました！ m(_ _)m

ＰＴＡバレーボール及び子どもたちの為にと、この

夏休み前に、冨山由浩様からネットの支柱２セットと

専用台車を、平野幸子様、平野晃久様、笠井重治様他

の皆様からネット２枚をご寄付いただきました。

ＰＴＡバレーボールの練習と、男女バレーボール部

の活動において、大切に使わせていただいております。

大変高額なものを、本当にありがとうございました。

★旭一中ＰＴＡバレーボールチームは、１０月６日（日）に東総大会に出場します。

会場は八日市場ドームです。ご都合のつく方は応援をどうぞよろしくお願いします。



４ 勉強・部活動・行事に励みつつ“読書の秋”も！
夏休み前、旭一中図書館にたくさんの新しい本が入

りました。どんな本が入ったか、もうチェックしたで

しょうか？司書の萩原先生がいろいろと工夫して紹介

してくれています。まだ図書室に行っていないという

人は、是非行ってみてください。自分の好きな本や、

おもしろそうな本が見つかるかもしれません。

私は、「司書の

オススメ!!」のシ

ールにつられて、

夏休み中に『ハリ

ー・ポッターと呪いの子』を読みました。シリーズ７巻

のその後をドキドキしながら味わいつつ、共に父親とな

ったポッターとマルフォイが、子供との関わり方に同じ

ように迷いながら成長していく様子を微笑ましく感じ、

大変楽しく読むことができました。ハリー・ポッターシ

リーズを全部読んだという人には、是非おすすめです。

【7月】12日 実用英語技能検定 ３級 内山詩さん

【8月】 1日 全日本中学校通信陸上競技大会 共通女子走高跳 ８位 渉里萌衣さん

（第６号で紹介した県通信陸上大会の記録が全国８位に入り、改めて賞状が届きました）

12日 バレーボールちばジュニア強化指定選手証 姥山拓輝くん

24日 香取地区陸上競技記録会

共通女子100ｍH １位、１年女子100ｍ ２位 伊藤遥香さん

共通女子800ｍ ２位、共通女子200ｍ ５位 姥山叶奈さん

共通男子110ｍH ３位 平野賢彦くん

共通女子4×100R ５位 伊藤優璃さん 伊藤遥香さん 高森理央さん 姥山叶奈さん

共通男子走幅跳 ６位 林洸太くん

共通女子800ｍ ８位 高森理央さん

24日 銚子カップバレーボール大会（男子） 準優勝

【9月】 7日 旭市児童生徒科学作品展 特選（県展出品）浪川拓士くん

優秀賞 渡辺心羽さん 加瀬智規くん 渡邉心優さん

優良賞 渡邉吏優さん 花澤実穂さん 小沼千真さん

内山詩さん 石毛一葉さん 大橋花音さん

林拓海くん 菅谷日和さん 稲村心愛さん

小林莉緒さん 柴田彩世さん 花澤悠実さん

加瀬瑠之介くん 小川かりんさん

﨑山ひなのさん 菅谷四季さん

台風15号の暴風雨により家屋等の被害に遭われた皆様に、心よりお見舞い申し上げます。

一昨日は、職員で手分けして学区を回り安全面を中心に様々な被害の状況を確認いたし

ました。電気や水道が復旧せずにまだまだ苦しい状況のご家庭もありましたが、学校の復

旧と給食提供の見通しが立ちましたので、昨日より学校を再開いたしました。お子さんの

様子はいかがでしょうか。電気・水道が戻っても被災生活による疲労がかなり蓄積してい

るに違いなく、個々の生徒の様子をよく把握して必要な配慮をしていきたいと考えており

ます。お子さんの状況について何かございましたら、学級担任等職員にお知らせください。

★ ★ ★ ★ ★ 栄 光 の 記 録 ★ ★ ★ ★ ★


